

## Liebe Besucher unserer Webseite,

am Projekttag zum Thema Weltraum hat die 2. Klasse sich im freien Schreiben ausprobiert und erste Geschichten geschrieben. Hier folgen nun ein paar dechiffrierte Beispiele:

## Besuch auf einem fremden Planeten

Jim und ich hatten einen waghalsigen Auftrag erhalten. Wir sollten als erste Astronauten auf einem bis jetzt noch völlig unerforschten Planeten landen.

Nachdem wir durch das Weltall geflogen waren, landeten wir auf dem unbekannten Planeten.

Als Jim und ich ausstiegen, ...

... waren wir auf einem äußerst seltsamen Planeten. Wir schworen uns, dass wir herausfinden, welcher Planet das ist. Dann sprang plötzlich ein seltsames Wesen vorbei. Dann rannten Jim und ich hinterher. Dann sahen wir ein Alien. Es zitterte. Und dann kam Jim eine Idee. Dann sagte er: "Ich weiß jetzt wie der Planet heißt: Der Planet der Alien."

... hatten wir ein Alien gesehen. Auf einmal waren wir im Treibsand. Wir hatten auch noch den Mond und die Sterne gesehen. Wir haben Kakteen gesehen und ganz andere Aliens.

... dann sahen wir einen riesengroßen Krater. Ich gehe vorsichtig zu dem Krater. Aus dem Krater steigt ja Rauch auf. Ich gucke in den Krater rein. Ich glaube ich träume. Ich sehe ein Alien. Wo ist Jim? Jim springt ganz hoch. Das Alien hat 7 Köpfe und Augen.

Edgar

... "Oh nein Alien, werden sie uns aufessen?" "Ach Jim, das ist nur eine Alienfamilie." Auf einmal kam die Alienkönigin und der König kam auch noch und es kam ein Wunder. Ein Alienkind ist auf die Welt gekommen und alle feierten ein großes Fest. Und dann blieben sie eine Nacht. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.

lda

... kamen Aliens auf uns zu. Und sie sahen nicht nett aus. Und diese Aliens hatten Laser dabei und schossen auf uns. Aber wir hatten riesige Schutzschilder. Aber es war schwierig, die Laser abzuwehren. Trotzdem, wir waren vorbereitet. Wir hatten auch eine Attacke. Wir hatten nämlich ganz schön viele Roboter in unserem Raumschiff. Aber die Alien konnten sich verdoppeln und schossen auf die Roboter. Aber die Roboter konnten sich verteidigen und irgendwann verschwanden die Alien. Und dann konnten wir ungestört arbeiten. Wahrscheinlich gibt es hier auch Säbelzahntiger, Mamuts, Dinos, Hexen und Zauberer.



... sahen wir eine ganze Alienfamilie. Und als ich die Aliens Jim zeigen wollte, kamen auf einmal noch welche. Ich war verwundert und fand keine klaren Worte. Deshalb habe ich Jim nur angetippt und mit dem Finger auf sie gezeigt. Jim war genauso verblüfft wie ich. Ich habe jetzt Jim gefragt wie der Planet heißen sollte? Jim hat eine Idee. "Wie wäre es denn mit dem Alienplanet?" "Super Idee, aber wir haben keine Flagge, um den Planet zu markieren." "Stimmt", sagte Jim. "Dann mal überlegen. Ahh ich habe es, wir können ja über den Planet schreiben." "Ja, super Idee, dann mal ran."

Lea

...waren wir auf einem grünen Planeten. Wir haben ein Alien gesehen. Wir haben eine Astronautenfamilie gesehen. "Jim siehst du das auch?" "Was denn?" "Das was läutet." Komm gehen wir hin." Ich und Jim sahen da eine Katze. Die sah so komisch aus. "Komm wir gehen schlafen. Gute Nacht Jim." Wir wurden geweckt. "Was war das?" " Ich weiß es nicht. Komm wir gehen gucken."

Lenja

... passierte etwas Unheimliches. Da stand ein Alien. Wie unheimlich war das vor Jims und meinen Augen. Wir sahen uns an und liefen in unseren Raumanzügen ins Weltall. Die Aliens waren hinter uns hergelaufen und dann konnten wir nicht mehr. Und wir befreundeten uns und dann kamen kleine Tiere und die Aliens sagten, dass diese Tiere Alienmonster waren.

Lillyan

... dann sahen wir wie Aliens aus einer Höhle kamen. Und die Aliens hatten Laserpistolen! Und mehr Aliens mit Ufos kamen! Wir wurden entführt. Und wir wurden in eine Burg gebracht. Sie war aus Stein und Magma und aus Gold und Silber und Edelsteine und aus Feuer und Wasser! Und dann wurden wir nach draußen geführt. Und dann sind Grogu und Obi-Wan Kenobi und Luke Skywalker und ganz viele andere gekommen. Wir wurden von Obi-Wan Kenobi gerettet und dann kam Darth Vader und hat den Planet zerstört. Plötzlich waren den Aliens Clownsnasen gewachsen, auch Darth Vader.

Jackson

... haben wir ein Haus gesehen und Aliens gesehen. Wir sind zu ihnen hingegangen. Und sie waren nett und wir durften in ihr Haus gehen. Und da waren 4 Betten und wir durften bei ihnen wohnen. Und es war schön. Aber wir mussten zurück zur Erde. Und wir haben uns verabschiedet. Und wir haben sie öfter besucht. Und wir sind zurück geflogen. Und das war's mit der Geschichte?

Pepe